

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.25

いずかし

植柳小学校校訓 「うつしく、やさしく、たくましく、かしこく」

10月

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

令和5年10月27日

実りの秋 たくさん収穫しました!!

朝夕は気温がぐっと下がり、寒さを感じるようになりました。ただ、昼になると日差しが強く、気温の変化が激しく、体調を崩してしまう子どもも少なくないようです。各学年で子供たちが楽しみにしている行事が行われていますので、みんなそろって参加できるように、体調には気をつけてほしいと思っています。

先週、5年生による稲刈りが行われました。5年生の子どもたちが6月に植えた稲が大きく育ちました。今年の稲はよく実が入っていて、たくさんの実りを収穫できました。この日は、農業体験をご指導いただいている塚田さんの指導のもと、子どもたちは稲の刈り取りを行いました。塚田さんには、田起しから丁寧に指導していただきました。また、5年生の保護者の皆さんにも夏休みの間、田んぼの水の管理にご協力いただき、とてもありがたく思っています。稲が育ち、収穫を迎えるまでの作業を体験させていただくことが、子どもたちにとって貴重な学習の機会となりました。

5年生の子どもたちはこれから、収穫した稲を乾燥させ、千歯扱きを使って脱穀していきます。稲づくりに関わっていただいた皆さんに心から感謝したいと思います。



あいさつ運動に取り組みました

今週、運営委員会の呼びかけで参加してくれた子どもたちが、校門に立って、朝のあいさつ運動をしてくれました。自分から進んであいさつができる人を増やしたいという思いのもと、先生と一緒に子どもたちが考え、取り組んでくれました。あいさつするときもきちんと立ち止まって、しっかりあいさつできる子どももいて、いつも感心しています。植柳小学校のみんなが進んであいさつをできる、そんな学校になってほしいと願っています。

参加してくれた皆さん、ありがとうございました。

